

ABSTRAK

Herawati, 2023 “*Analisis Sarana dan Prasarana Pendidikan pada Sekolah Luar Biasa Negeri 1 Kota Palopo.*” Skripsi Program Studi Manajemen Pendidikan Islam Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan Institut Agama Islam Negeri Palopo. Dibimbing oleh Muhaemin dan Ali Nahrudin Tanal.

Skripsi ini membahas tentang Analisis Sarana dan Prasarana Pendidikan pada SLBN 1 Kota Palopo, maka tujuan dari penelitian ini adalah: 1) Untuk mendeskripsikan gambaran sarana dan prasarana di SLBN 1 Kota Palopo. 2) Untuk menganalisis perbandingan standar sarana dan prasarana dengan kondisi riil SLBN 1 Kota Palopo.

Metode penelitian yang digunakan yaitu dengan menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif. Sumber data yang digunakan adalah data primer dan sekunder. Instrumen yang digunakan dalam penelitian ini adalah pedoman observasi. Pedoman observasi digunakan untuk mengungkapkan data tentang standar sarana dan prasarana pendidikan untuk Sekolah Luar Biasa (SLB) yang telah ditetapkan oleh pemerintah sebagai rujukan utama untuk menjadi alat pembandingan. Teknik pengumpulan datanya adalah observasi, wawancara dan studi dokumentasi. Uji keabsahan data yang digunakan adalah triangulasi waktu. Teknik analisis datanya menggunakan kondensasi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan/verifikasi.

Penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Standar sarana dan prasarana sesuai dengan Permendiknas Nomor 33 Tahun 2008 yaitu Penyelenggara pendidikan wajib menerapkan standar sarana dan prasarana sebagaimana diatur dalam Peraturan Menteri ini, selambat-lambatnya 5 (lima) tahun setelah Peraturan Menteri ini ditetapkan. Setelah menganalisis gambaran standar sarana dan prasarana di SLBN 1 Kota Palopo yaitu maka ditemukan standar sarana dan prasarana mencapai 95 persen dengan rincian satu ruang kelas terdiri dari empat rombongan belajar. Kemudian satu ruang kelas terdiri dari tiga rombel satu jenis ketunaan. Disetiap jenjang pendidikan dipisahkan ruang kelas khusus penderita tunalaras. Selain itu terdapat pula berbagai sarana dan prasarana penunjang dalam proses kegiatan belajar mengajar. 2) Kondisi riil sarana dan prasarana di SLBN 1 Kota Palopo telah memenuhi standar karena jumlah kursi peserta, meja peserta didik, kursi guru, lemari, papan tulis, papan pajang, tempat cuci tangan, jam dinding, kotak kontak dan tempat sampah semuanya dalam kondisi baik

Kata Kunci: *Sarana dan Prasarana Pendidikan dan SLBN 1 Kota Palopo*